
                                                                  
   
   
   
   
   

第第第２２２５５５８８８０００地地地区区区   

      
                        

      
 

 

２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第１回 （通算１５９４回） ２０１６年７月５日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶  富永会員 9 日  榎本会員 11 日 

〈２〉 国歌斉唱 「君が代」  前田会員 12 日  深谷夫人 8 日 

〈３〉 

〈４〉 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

ビジター紹介 

 

 

富永夫人 15 日  河東夫人 15 日 

中山夫人 23 日  花形夫人 28 日 

〈５〉 幹事報告 〈８〉 ７月結婚記念日「結婚記念日の歌」 

〈６〉 

 

新入会員入会式「歓迎の歌」 

川松保夫（かわまつ やすお）氏 

 

〈９〉 

萱森会員 5 日  古川会員 25 日 

出席状況報告 

〈７〉 ７月誕生日祝い「誕生日の歌」 〈10〉 メークアップ報告 

 阿部会員 3 日  松林会員 7 日 〈11〉 委員会報告 

 萱森会員 7 日  梶間会員 7 日 〈12〉 ニコニコ BOX 報告 

  〈13〉 閉会点鐘 

 
 

 

 
 
 

 

  

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本日の卓話 「会長、幹事就任の挨拶」 

                          富永英久会長、鈴木一成幹事 

次週の例会〈7/12〉  

「五大奉仕委員長就任の挨拶」 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月 2４日、憧れのロマネコンティを飲む会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真に写っている会員に、どんなワインだったかを

聞いてみましょう！ 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

東京御苑RC黒岩会長：今年一年、お世話になり

ありがとうございました。 

東京御苑 RC 佐藤会長ノミニー：牧野会長始め

皆様方にはこの 1 年、本当にお世話

になりました。ありがとうございます。 

東京御苑 RC 矢野幹事：セントラルパーク RC の

方々には一年間、大変お世話にねり

ました。次年度以降もよろしくお願いし

ます。 

東京御苑 RC 池田様：御苑 RC より出たことがなく

て初めて、他クラブの例会に出席させ

て頂きました。これからも勉強させて

頂きます。 

牧野会員：1 年間お世話になりました。感謝！ 

前田会員：牧野会長、萱森幹事、役員の皆様、

お疲れ様です。 

北條会員：来季の富永会長、鈴木幹事他、役員

諸侯に栄光あれ、ニコニコと。 

小林会員：牧野会長、萱森幹事、一年間 お疲

れ様でした。 

榎本会員：御苑ロータリーの皆様、ご家族の皆様 

ようこそ！ 

萱森会員：1 年間、ありがとうございました。次年

度、富永会長・鈴木幹事、楽しんで下

さい。PS.韓国国際大会参加の奥様、

お世話になりました。 

渡辺会員：①会長、幹事、おつかれさまでした。  

②小林さん、いろいろとすみませんで

した。 

橋本会員：皆様、1 年間お世話になり ありがとう

ございました。牧野会長、萱森幹事、

お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の合計 12 件 

2015-16 年度累計 

53,000 円 

1,238,680 円 

2016 年 6 月 28 日  第 40 回 （通算 1593 回） 

開会点鐘 牧野会長    28F「スカイルーム」 

＊ビジター紹介 4 名 黒岩智行様・矢野 哲様・

佐藤 司様・池田節子様（東京御苑 RC） 

＊ゲスト紹介 8 名 阿部 綾様・結里ちゃん/榎 

本亜紀子様/佐野京子様/鈴木博子様/牧野恵

美子様/萬代芳実様（渡辺会員ご友人）/川松

保夫様（7 月 5 日入会者/松林会員ご紹介） 

 出席 20 名  欠席 11 名  （免除者 1 名） 

 出席率 66.66% 補正出席率（6/14） 79.31% 

1. 6 月 21 日に地区納めの会に出席してきまし

た。JCNN や御苑 RC だけでなく、地区の役員

の皆さんや中央分区の会長幹事とも、会長幹

事会でお会いしているので、懇親ができまし

た。 

2. 次週 5 日㈫は、年度初めの理事役員会で

す。忘れず出席をお願いします。 



◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

御苑 RC 会長黒岩様からご挨拶を頂き、渡辺 P

会長の乾杯の音頭で今年度最終例会が開幕。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

牧野会長、萱森幹事に次年度会長、幹事より  

花束の贈呈がありました。お疲れ様でした。 

阿部夫妻と 

結里ちゃん

です♥ 

笑顔の重鎮、北條

会員と前田会員。 

御苑 RC の皆様と 

ゲストの皆様です。 

結里ちゃんに大城さ

んから武田の子守歌

のプレゼントが!! 

牧野会長

ご夫妻 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 

2016-17 年度 会長スローガン 

 
伝えよう！クラブの歴史と文化を 

 
 私が当クラブに入会してから 10 年が経過しました。最初は、ロータリーのことなどほとんど何も知

らなかったです。しかし入会してみると、ロータリークラブとは、いろいろな社会奉仕を目的とした団

体があるということが分かってきました。また、各クラブには、それぞれ年月をかけて、先輩方が築

かれて受け継がれている独特の文化のようなものがあることも分かりました。このようなクラブの歴

史と文化を、未来に繋げていきたいと思います。 

 

 一般に組織のトップは、長期間継続することが多く、必然的に個人的なカラーが組織に反映され

ていきます。また権限もトップに集中し、どうしても上下関係的な組織構造となります。しかしロータリ

ーは違います。ほとんどの役職が単年度で交代し、個人的な色彩を表すことは難しいと思います。

クラブの運営は、理事会という合議体が中心となり決定していますが、これも各理事の個人的な思

想からではなく、クラブの伝統的な方針に沿って行われていると思います。一種の不文法と言うの

でしょうか、団体としての性格のようなものかもしれません。 

 

 私は今回、会長となりますが、このようなクラブの歴史と文化を継承し、未来に繋げることを第一と

考えていきます。クラブが存続することで、社会奉仕活動が継続されることになるからです。 

また、例会やイベントの企画や実行に関しては、幅広く会員の意見を聞き、取り入れるべきものは

取り入れ、それがまたクラブの新しい文化として、良い方向で受け継がれていけると思います。 

全員参加型のクラブ運営が、クラブの歴史と文化を伝承する最良の方策と考えます。 

各会員のご協力をお願いいたします。 

会長  富永 英久 


